

ABSTRAK

Syahri Fauzi 14060115/2014 : Determinan Setengah Pengangguran di Sumatera Barat, Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan Ibu Dewi Zaini Putri, S.E, M.M., dan Bapak Dr. Alpon Satrianto, S.E., M.E.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Pengaruh tingkat pendidikan terhadap setengah pengangguran di Sumatera Barat. (2) Pengaruh bidang pekerjaan terhadap setengah pengangguran di Sumatera Barat. (3) Pengaruh sektor pekerjaan terhadap setengah pengangguran di Sumatera Barat. (4) Pengaruh upah terhadap setengah pengangguran di Sumatera Barat. (5) Pengaruh umur terhadap setengah pengangguran di Sumatera Barat. (6) Pengaruh jenis kelamin terhadap setengah setengah pengangguran di Sumatera Barat. (7) Pengaruh status perkawinan terhadap setengah pengangguran di Sumatera Barat. (8) Pengaruh wilayah tempat tinggal terhadap setengah pengangguran di Sumatera Barat.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Jenis data adalah sekunder. Penelitian ini menggunakan data survei angkatan kerja nasional (SAKERNAS) tahun 2015 dan data mikro di Provinsi Sumatera Barat dengan menggunakan analisis regresi logistik (*Logistic Regression*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) Tingkat pendidikan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat, (2) Bidang pekerjaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat, (3) Sektor pekerjaan berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat, (4) Upah berpengaruh positif dan signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat, (5) Umur berpengaruh positif dan signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat, (6) Jenis kelamin berpengaruh negatif dan signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat, (7) Status perkawinan berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat, (8) Wilayah tempat tinggal berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap setengah pengangguran sukarela di Sumatera Barat.

Dari hasil penelitian ini, maka disarankan kepada pemerintah agar dapat memperhatikan dan menyediakan lapangan pekerjaan yang lebih luas untuk tenaga kerja setengah pengangguran, agar tenaga kerja setengah pengangguran ini dapat mengembangkan karir atau mencari pekerjaan yang cukup layak sehingga tidak bekerja dibawah jam kerja normal > 35 jam/minggu di Sumatera Barat lebih sedikit dari pada sebelumnya.

Kata Kunci : Setengah Pengangguran, Tingkat Pendidikan, Bidang Pekerjaan, Sektor Pekerjaan, Upah, Umur, Jenis Kelamin, Status Perkawinan, Wilayah Tempat Tinggal.